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Развитию туризма 
на Среднем 
Урале придадут 
ускорение

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
поставил задачу перед членами 
правительства Свердловской 
области по развитию 
туристской инфраструктуры 
и повышению качества услуг 
в рамках нацпроекта «Туризм 
и гостеприимство».  

– Мы уже много сделали 
для развития туризма. Запущены 
новые транспортные маршруты, 
пополняется гостиничный 
фонд. Практически в каждом 
муниципальном образовании 
появляются современные 
туристические комплексы 
и базы отдыха. Продолжить эту 
работу нам предстоит в рамках 
нового нацпроекта «Туризм 
и гостеприимство». Мы должны 
максимально использовать его 
возможности для дальнейшего 
приумножения туристического 
потенциала, повышения качества 
и доступности услуг в этом секторе, – 
сказал Евгений Куйвашев.

За последние два года 
на развитие туризма было 
направлено из федерального 
и областного бюджетов около 
2,7 млрд рублей. Средства пошли 
на строительство и модернизацию 
глэмпингов, баз отдыха, территорий 
активного отдыха, загородных 
клубов, пляжной инфраструктуры. 
Кроме того, в числе важных проектов 
по развитию туризма – обустройство 
туристских центров городов. 

 В 2023 году изменения 
коснулись туристского центра 
Екатеринбурга, в 2024 году 
соответствующие работы 
организованы в Ирбите и Каменске-
Уральском.

Отметим, с начала 2024 года 
Свердловская область приняла более 
двух миллионов гостей. 
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Также вопросы свердловчан 
касались создания спортивных 
объектов в регионе. Обустрой-
ство спортивной площадки в 
детском оздоровительном лаге-
ре «Ельничный» в Нижней Туре 
запланировано после общения 
губернатора с жителем города 
Дмитрием Мальцевым. У сверд-
ловчанина подрастает шестилет-
няя дочь, которая в скором вре-
мени будет отдыхать в лагере на 
каникулах. По решению Евгения 
Куйвашева в лагере до 1 октября 
следующего года обустроят фут-
больное поле, беговую дорож-
ку, баскетбольно-волейбольную, 
бадминтонную и воркаут-пло-
щадки.

Евгений Куйвашев поручил 
к следующему учебному году за-
кончить ремонт кровли лицея 
№9 в Асбесте. Жительница Свет-
лана Лузина сообщила, что ча-
стично крышу над актовым за-
лом ремонтировали в 2018 го-
ду, а сегодня в ремонте нужда-
ется другая ее часть площадью 
1,6  тыс. квадратных метров. Ра-
боты планируется провести за 
счет средств местного бюджета. 
Светлана Лузина не только обра-
тилась с просьбой, но и рассказа-
ла главе региона об успехах ли-
цея – участника проекта «Ураль-
ская инженерная школа». Лице-
исты показывают отличные ре-
зультаты в научно-практических 
конференциях: так, в прошлом 
учебном году школьники побе-
дили во Всероссийском проекте 
«Юность, наука, культура».

С просьбой оказать содей-
ствие в строительстве спортив-
но-оздоровительного комплекса 
для жителей Нижнего Тагила об-
ратилась к губернатору Алексан-
дра Кимбар. По поручению Евге-
ния Куйвашева возведение объ-
екта будет завершено до 1 дека-
бря 2025 года. У тагильчан поя-
вится крупный спортивный ком-
плекс с универсальным залом 

для тренировок по волейболу, 
теннису, мини-футболу, а также 
бассейном, тренажерным залом, 
тренировочным залом для ком-
пьютерного спорта и медкабине-
том.

Еще одно поручение Евге-
ния Куйвашева касалось ремон-
та гидроузла в селе Байкалово. 
Проект но-сметная документа-
ция уже разработана. Глава Сред-
него Урала заверил жителя села 
Анатолия Волкова в том, что за-
вершить модернизацию комму-
нального объекта планируется 
к ноябрю 2027 года.

Отметим, что решения, при-
нятые по итогам общения главы 
региона с жителями, как прави-
ло, выполняются в срок. Так, со-
всем недавно в селе Курьи город-
ского округа Сухой Лог заверши-
лось комплексное благоустрой-
ство парка. С такой просьбой к гу-
бернатору на личном приеме об-
ратился участник Великой Оте-
чественной войны Пётр Ива-
нович Казанцев. Идею ветера-
на поддержали и односельчане. 
Проект обновления парка вошел 
в число победителей рейтинго-
вого голосования по программе 
«Формирование комфортной го-
родской среды» нацпроекта «Жи-
лье и городская среда». 

В начале года была капиталь-
но отремонтирована взрослая 
поликлиника Сысертской цен-
тральной районной больни-
цы. С  просьбой привести медуч-
реждение в надлежащий вид об-
ратилась к губернатору местная 
жительница, пенсионерка Нина 
Рощина, в апреле прошлого го-
да. На обновление поликлини-
ки из бюджета направили 54 млн 
рублей. В ходе ремонта замене-
ны все инженерные коммуни-
кации, которые эксплуатирова-
лись с момента постройки зда-
ния в 1974 году. Несмотря на мас-
штаб работ, поликлиника во вре-
мя ремонта не закрывалась ни на 
один день. 
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Евгений Куйвашев держит на особом контроле данные им поручения 
по итогам обращения граждан
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В столице Среднего Урала 
прошла 42-я конференция 
свердловского отделения 
партии «Единая Россия». 
Секретарь регионального 
отделения, губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ подвел итоги 
работы партийцев за 2024 год 
и обозначил перспективы 
развития Свердловской 
области на ближайшие 
несколько лет.

Глава региона отметил, что 
социально-экономическая ситу-
ация в области стабильна. 

– Открываются новые и мо-
дернизируются действующие 
производства в машинострое-
нии, металлургии, химической, 

пищевой, медицинской про-
мышленности. Растет инвести-
ционная активность, активно 
строится жилье, своевременно 
производятся все социальные 
выплаты, повышается уровень 
заработной платы. Несмотря на 
существующие вызовы и риски, 
связанные, прежде всего, с уже-
сточением внешнего санкцион-
ного давления, перенастройкой 
экспортной деятельности, ра-
стущей нагрузкой на бюджет, 
эти положительные тенденции 
мы должны сохранить, – сказал 
Евгений Куйвашев.

Секретарь регионального от-
деления партии, глава Средне-
го Урала отметил работу пер-
вичных отделений, под зна-
ком которых проходит 2024 год 
для «Единой России». Сегодня в 

Свердловской области зареги-
стрировано около 2,5 тыс. пер-
вичных отделений, которые 
объединяют более 48 тыс. пар-
тийцев и 13 тыс. сторонников.

– Секретари «первичек» – 
это лидеры на местах и основ-
ная движущая сила региональ-
ного отделения. Секретарями 
первичных отделений являют-
ся представители самых раз-
ных профессий – это работни-
ки промышленных предприя-
тий, педагоги, врачи, предпри-
ниматели, сотрудники учреж-
дений культуры. По итогам про-
шедшего конкурсного отбора 
команда секретарей «первичек» 
серьезно укрепилась энергич-
ными, молодыми, перспектив-
ными кадрами, – отметил Евге-
ний Куйвашев.

Также Евгений Куйва-
шев подвел итоги деятельно-
сти Штаба общественной под-
держки. За 2024 год на площад-
ке проведено почти 1,4 тыс. ме-
роприятий, в которых приняли 
участие около 20 тыс. человек. 
Сформирована «Карта партне-
ров», в которую входят неком-
мерческие организации, обще-
ственные организации, студен-
ческие и волонтерские объеди-
нения, лидеры общественно-
го мнения, представители ре-
гиональной и муниципальной 
власти. Хорошие результаты 
партийное отделение показало 
во время выборов. 

– Благодаря слаженной ра-
боте на выборах главы государ-
ства Свердловская область по-
казала отличный результат: яв-

ка превысила 71%. Кандидатуру 
Владимира Владимировича Пу-
тина поддержали больше 82% 
проголосовавших. На местных 
выборах кандидаты от «Единой 
России» заместили подавляю-
щее большинство депутатских 
мандатов – 33 из 35. Планка взя-
та высокая. И снижать ее мы 
не  должны, – подчеркнул Евге-
ний Куйвашев.

В числе ключевых задач, ко-
торые поставил секретарь от-
деления «Единой России» пе-
ред партийцами, – интенсивное 
укрепление экономики и техно-
логического суверенитета, со-
здание условий для устойчиво-
го, динамичного и сбалансиро-
ванного развития региона.

«Положительные тенденции мы должны сохранить»
Евгений Куйвашев призвал однопартийцев к интенсивному укреплению экономики региона
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